

## 令和3年度 体育大会 開会の言葉

R3.10.21

心配された天候も見事に回復し、初冠雪の立山を仰ぐ絶好の体育大会日和となりました。

本日、ここに、PTA会長 山本 智秋 様をはじめ保護者の皆様にご来場いただき、第75回体育大会を開催できますことを、心から感謝申し上げます。

夏休み前から準備を始め、順調に応援練習やマスコット制作を進めていたにもかかわらず、8月後半、新型コロナの感染拡大によって、突如、一か月半も延期となってしまった体育大会。それだけでなく、今年度は4月からの半年間、行事らしい行事は一つも実施できないという状況が続きました。

しかし、そんな中でも雄中生は、本当に立派でした。3年生を中心に「体育大会で学校を盛り上げよう」という熱い気持ちを途切れさせることなく、今日まで心を一つにがんばってきたのですから。

いよいよ、ここからが「雄中伝説」の本番です。全校生徒が、立山を仰ぎ見るこの広大なグラウンドに相集い、これまで、ためにためたエネルギーを思い切り爆発させるときが来たのです。

競技に、応援に、よさこいに、雄中生663名の獅子奮迅のがんばりで、雄山中学校の歴史に新たなる伝説を刻んでください。そして、「生徒自治の力」で最高の体育大会を実現し、我らの雄中をもっともっと盛り上げ高めていきましょう！みなさん一人一人の活躍に期待しています。

終わりにになりましたが、大会準備にご協力いただいた新栄建設様、PTA役員の皆様に心からの感謝を申し上げ、開会の挨拶といたします。